

第 3 2 回泉地域審議会発言要旨

委 員	事 務 局
審議事項（１）新たな機関の設置について	
人口が各地区で違うが、各地区５名ということでよいか。	人口は各地区で違うが、定数は同じにしたい。
会議は必ず本庁で開催されるのか。 会場は各地域でまわして開催するということがよいか。	開催場所は特に本庁でとは決めていない。３０人という人数になるので、割と大きめの会場が必要になるかと思う。 各地域でまわして開催する件については、新しい委員さんにもしっかり説明して、検討する。
新たな組織は、それぞれの地域で分科会が設置できて、住民の意見が吸収されるということで、合理化された非常に良い組織ではないかと思う。	
開催の回数はどれくらいになるか。	今のところ、回数までは決め込んでいない。ただし、合併の振り返りなどを行いたいと考えているため、２～３回の開催を考えている。
高年層が５０歳以上ということだが、年齢の上限はあるか。	特に上限は決めていない。
この議題について、他の地域ではどんな意見が出ているか。	地域審議会としては、今回泉が初めてで、他の地域でのご意見はいただけていない。９月に行った正副会長会議の際には、意見を吸い込んでいただけていて良いという評価をいただいた。やはり、住民自治組織とは役割が違うという意見も多かったのですが、この修正案に賛同いただけたご意見が多かった。

<p>委員はどうやって選ぶのか。</p>	<p>各地域分については支所にご相談させていただいて、候補を挙げていきたい。</p>
<p>以前は、公募の方には作文を書いてもらっていたと思うが、今回はどうするのか。</p>	<p>公募委員の募集の際には、多くの場合、論文の提出をいただいている。今回も、意気込み程度の作文はお願いしたいと考えている。</p>
<p>その他（事務連絡）</p>	
<p>なし</p>	